

Althengstett

Musikverein besucht Graf Dracula

Schwarzwälder-Bote, 09.08.2015 16:35 Uhr



Der Musikverein Trachtenkapelle Althengstett beim Festumzug in Hermannstadt. Foto: Trachtenkapelle Althengstett Foto: Schwarzwälder-Bote

Althengstett/Hermannstadt. Der Musikverein Trachtenkapelle Althengstett ist seit Jahren als reisefreudig bekannt. Nachdem beispielsweise Irland, Portugal, Brasilien oder zuletzt Griechenland besucht wurden, haben die Althengstetter dieses Jahr ein eher ungewöhnliches Reiseziel im Programm.

Noch bis Mittwoch befinden sich die Musiker in Rumänien in der Region um Hermannstadt (Sibiu). Durch die Verbindungen einer Althengstetter Familie mit Siebenbürger Wurzeln konnte der Kontakt zur Gemeinschaft der Siebenbürger Sachsen in Hermannstadt geknüpft werden, die mit großem Einsatz Auftritte und touristische Highlights in ein achttägiges Reiseprogramm packten.

Einer der wichtigsten Auftritte war am vergangenen Samstag beim 40. Internationalen Folklorefestival "Lieder der Berge" in Hermannstadt. Der Name des Festivals nimmt Bezug auf die nahegelegenen Karpaten mit ihrer eindrucksvollen Bergkulisse.

Die Althengstetter Musiker sorgten neben Folkloreggruppen aus Spanien, Zypern und Ungarn für das richtige Maß an böhmisch-mährischer Blasmusik, was beim Publikum beim Festumzug und anschließend auf dem Marktplatz der Stadt für beste Stimmung sorgte. Am selben Abend durfte die Kapelle das sogenannte

Neppendorfer Treffen, einen Traditionsball der ortsansässigen deutschsprachigen Siebenbürger Sachsen musikalisch gestalten.

Nach der Rumänischen Revolution 1989 und einer daraufhin einsetzenden Fluchtwelle, lebt heute nur noch eine kleine Minderheit der Siebenbürger Sachsen in Rumänien, die jedoch als starke Gemeinschaft ihre Traditionen pflegt. Zu diesen zählt auch das Neppendorfer Treffen.

Auftritt bei der Ehrung von Peter Maffay

Unterdessen haben es die Musiker des MVA nicht versäumt, die touristischen und kulturellen Sehenswürdigkeiten der Region zu besuchen. Neben einigen Kirchenburgen, einem Freilichtmuseum sowie einem Lipizzanergestüt steht am heutigen Montag der Besuch der Törz-Burg in Bran nahe Kronstadt auf dem Programm. Besser bekannt ist dieses imposante Bauwerk als Schloss des Grafen Dracula aus dem Roman von Bram Stoker.

Ein weiteres Highlight erwartet die Kapelle am heutigen Abend. In Kronstadt (Brasov) wird dem Sänger, Komponisten und Musikproduzenten Peter Maffay die Ehrenbürgerwürde verliehen. Maffay stammt aus Kronstadt und hat dort bis zu seinem 14. Lebensjahr gelebt.

Die Althengstetter Musiker spielen während der Festlichkeiten auf und dürfen dem Sänger musikalisch zu seiner Ernennung gratulieren.